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ATA Nº 765 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 30 dias do mês de maio de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de Sessões da Câmara 
Municipal de Formosa do Rio Preto a 12ª sessão ordinária do primeiro período legislativo de 2023. 

Presidida pelo Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis, e secretariada pelos vereadores - Sandoval 

Queiroz de Souza (1º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O presidente 
saúda e agradece a presença de todos e pede ao 1º secretário para fazer a chamada dos 
vereadores. Ausentes os vereadores Hermínio Cordeiro e Maria Rosita que justificaram suas 
ausências. Com a presença dos demais Vereadores o Presidente declara aberta a sessão. NO 

PEQUENO EXPEDIENTE: lidos os ofícios em anexo. NO GRANDE EXPEDIENTE: Nada a tratar. NA 
ORDEM DO DIA: encontram se para leitura e encaminhamento o PROJETO DE LEI Nº. 05/2023, 
de iniciativa do Poder Executivo, que dispõe sobre a Lei de Diretrizes Orçamentárias de 2024, que 

foi encaminhado para a comissão de fianças para a emissão de parecer e o PROJETO DE LEI Nº. 

04/2023, de iniciativa do Poder Executivo, que dispõe sobre a instituição do Programa Municipal 
de Estágio Voluntário denominado Meu Primeiro Emprego, e dá outras providências, que foi lido. 
O Presidente em exercício pede que sejam lidos os projetos. Dando andamento e considerando 
os dispositivos regimentais, antes de darmos início à discussão, votaremos a DISPENSA DO 
PARECER, em votação a do DISPENSA DO PARECER, sendo aprovado por 7 votos favoráveis a 
dispensa e 1 voto contrário do Vereador Roberto Correia. Após Votação da Dispensa do Parecer 

o Presidente concede aos Vereadores 3 (três) minutos para discussão do PROJETO DE LEI Nº. 
04/2023. Com a palavra o vereador Jose Edimilson que saudou a todos e diz que o projeto é 
importante e facilitara a vida dos jovens, além de dar aos jovens pratica de trabalho. Com a 
palavra o Vereador Joilson Rocha que saudou a todos e diz que o projeto vem para incentivar os 
jovens e parabenizou o Colega Abelardo que lutou muito para que o projeto fosse para frente e 

obtivesse êxito. Com a palavra o Vereador Roberto Correia que saudou a todos e diz que é um 
grande incentivo para os jovens e parabeniza a gestão pelo projeto. Diz que reconhece que o 

Poder Executivo tenha falhas, reconhece que às vezes tem acertos. Diz que o valor é baixo, mas 
que vem ajudar os jovens estudantes, principalmente os estudantes de terceiro ano. pede que 
seja formada uma comissão seria, que eleja pessoas sem olhar para partido político e não 
conceda para pessoas que tenham vínculos empregatícios. O Vereador Sandoval Queiroz saudou 
a todos e diz que as coisas são muito difíceis e quanto mais melhor. Diz que o valor não salário e 
que a ajuda é bem-vinda. Diz que o município tem dificuldades em encontrar pessoas com 
capacidade para trabalhar em algumas áreas e, portanto, o projeto vem beneficiar os jovens 
estudantes. O Vereador José Antônio saudou a todos e diz que vê que o projeto é de grande valia. 

Que os jovens precisam de oportunidade. Diz que a falta de oportunidade leva os jovens a outros 
caminhos. Parabeniza o senhor Abelardo que sempre está atento em colocar os jovens 
estudantes. Faz um apelo para que os jovens agarrem a oportunidade, e que conseguindo a vaga 

que honre por ela. Que só depende dos esforços de cada um em permanecer no emprego. Em 
seguida o Presidente passa para a votação do PROJETO DE LEI Nº. 04/2023, de iniciativa do Poder 

Executivo, que dispõe sobre a instituição do Programa Municipal de Estágio Voluntário 
denominado Meu Primeiro Emprego, e dá outras providências que foi aprovado por oito votos 

favoráveis a aprovação. CONSIDERAÇÕES FINAIS: O Presidente concede cinco minutos para 

falarem de assuntos de interesse. Com a palavra o Vereador Jose Edimilson que parabenizou o 
gestor pela festa de vaquejada que não teve grandes ocorrências. Fala sobre o n·ri';.,.,;1n 
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vencedores da corrida de vaquejada. Com a palavra o Vereador Lucimagno Nogueira que saudou 

a todos e diz que inicialmente fala sobre a festa de vaquejada, mas que não parabeniza pelos 
erros ocorridos por parte da gestão e organização. Cita sobre o camarote que era o público e 

tinha o camarote que cobrava por volta de cento e cinquenta reais para permanecer. Fala sobre 
os preços exorbitantes dos espaços das barracas. Além de falta de água e energia nas barracas, 
diz que a parte da corrida, sim, foi organizada. Com a palavra o Vereador Roberto Correia que 

inicia suas palavras falando da área da saúde e requer a manutenção do posto de saúde da 
localidade da Panambi, que era um posto custeado pelo estado do Tocantins e foi entregue de 

volta para a gestão que parece não ter recebido de volta. Cita sobre um vídeo, que circulou nas 
redes, sobre uma gestante, que denunciava a gestão por abandono e não regulagem de vaga para 
ser encaminhada para outro hospital. Cita que se o hospital do Oeste não tem vaga que use os 

outros convênios que o município tem com outros hospitais. Comenta sobre a entrega de 
merenda escolar para a escola localizada tambem na Panambi que é o mesmo caso do posto de 

saúde. diz que a vaquejada foi linda e maravilhosa, contudo, os banheiros fedidos e mulheres 
passando mau nas filas de espera. Fala das filmagens dos banheiros masculinos, que é proibido 

filmagens em banheiros e que assim que postou nos status as câmeras foram retiradas, e sobre 
as faixas de trânsito que apagam no dia seguinte após a pintura. Com a palavra o Vereador Jose 
Antônio parabeniza sobre a gestão da festa e diz que os erros são para servirem de exemplos 

para que sejam melhorados. Agradece a presença dos visitantes. Fala sobre os roubos de celular 
por pessoas estarem em demasiada exposição de seus aparelhos e os espertos aproveitaram. Diz 

que o gestor precisa assumir o posto de saúde e a escola da localidade de Panambi fornecendo 
condições de trabalho. Fala que as festas passaram e que espera que a gestão continue os 
serviços que precisam ser feitos, iluminação no município, roçagem de estradas entre outras. O 
Vereador Sandoval Queiroz que diz sobre foi pedido nesta Casa para que a festa passasse em paz. 
E que hoje quer agradecer por não ter ocorrido grandes acidentes. Que numa festa com mais de 
dez mil pessoas, transitaram diariamente pela cidade e que não tivemos nada de porte grande. 

Fala das falhas na execução da festa. E que no que tange a festa não houve nada demais. Fala 
sobre a localidade de Panambi e que alguns meses atras esteve com o Prefeito em reunião, que 
estaria por receber a localidade de volta e teria um prazo de três meses, prazo esse que termina 
no final do próximo mês. Com a palavra a Vereadora Manuela Fernandes que esclarece aos 
professores presentes que nada chegou nessa casa ainda. E que com relação a educação reforça 

a falta de material didático. Além de que falta merenda escolar, principalmente nas localidades. 
Sobre a vaquejada, disse que se divertiu muito com bandas boas. Que os erros precisam ser 
pontuados para que não se cometa novamente. Sobre as filas que eram intensas para entrar, 

sobre as câmeras no banheiro que são proibidas por lei, sobre as credenciais de estacionamento 

que não tinha organização nenhuma. Fala sobre limpeza dos banheiros que ficou a desejar. Sobre 
os preços dos espaços das barracas eram exorbitantes. Diz que festa de vaquejada não é de 
Prefeito nenhum e sim do povo. Precisa de dois palcos para acomodar os shows. Cita sobre os 
valores pagos para determinados bandas tocarem cinquenta e seis minutos. Fala sobre o piso da 
enfermagem que já foi creditado na maioria dos municípios. Esclarece sobre os agentes 
comunitários de saúde e endemias que é regido pelo Governo Federal. Para constar, eu, Melissa 

Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim, pelo Presidente e 

pelos vereadores presentes. Ficando a próxima sessão ordinária para o dia 06 de 2023. 
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Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidente AUSENTE NA SESSÃO. 

CPF- 476.100.855-53 

CPF-013.379.605-19 

CPF- 225.749.995-68 

CPF- 808.749.671-04 

Roberto Correia de Andrade-

CPF- 006.104.235-84 

Antônio Martins dos 

CPF- 222.641.915-20 

CPF- 144.141.551-34 

CPF-455.012.201-30 

Maria Rosita Azevedo de Araújo -AUSENTE NA SESSÃO. 

CPF- 282.075.135-00 

Manuela Fernandes da Rocha-}\t\cit µµ1). ç OA \A n.Lc~·º /) ~ ~~ 
CPF- 892.241.405-72 

Lucimagno Nogueira da Silva 

CPF- 663.413.021-34 


